

Neueste Pflanzaktion zur Klimaanpassung durch Bürgerspende finanziert

Die Gemeinde Merzhausen führt jährlich mindestens eine Pflanzaktion durch, in der Bäume gepflanzt und Grünanlagen neugestaltet werden, um den Auswirkungen des Klimawandels entgegenzuwirken und etwas für die Artenvielfalt in der Ortslage zu tun. Neben der Verbesserung des Mikroklimas tut man auf diese Weise auch etwas für das Auge.



(Zwei Spitzahorn-Bäume am Grämeracker, Foto: Gemeinde Merzhausen)

Die letzte Pflanzaktion umfasste insgesamt 13 Bäume und 587 Sträucher. Die Sachkosten von gut 4.000 Euro wurden von Dr. Helmut Laaff übernommen. Der Gemeinderat beschloss in seiner letzten Sitzung, die Spende anzunehmen und bedankte sich für den Einsatz. Man hofft, dass viele Bürgerinnen und Bürger ihre privaten Flächen ebenfalls dem Vorbild der Gemeinde entsprechend aufwerten.

PRESSEMITTEILUNG Nr. 18/2022

Merzhausen, den 5. Juli 2022

Gemeinde

Merzhausen
im Breisgau



Neueste Pflanzaktion zur Klimaanpassung durch Bürgerspende finanziert



(Grünstreifen in der St.-Galler-Straße, Foto: Gemeinde Merzhausen)

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982

